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Etre la sœur de Simon et Valentin 

Si les émotions des ordinations elles-mêmes sont indescriptibles, belles et fortes, plus 
intenses furent pour moi les premières messes du lendemain : est-ce vraiment mon 
petit frère Valentin à la place du curé de ma paroisse de Saillon que je voyais tous les 
dimanches de mon enfance ? Est-ce bien mon petit frère Simon qui prêche à l’hospice 
du Grand-Saint-Bernard ? 

Quelques souvenirs me reviennent alors.

Lorsque Valentin nous annonce son choix de devenir prêtre, mû par des réflexions inté-
rieures et silencieuses, la surprise est au rendez-vous. Mais c’est pour moi une évidence. 
Puis Simon nous fait part de son appel à entrer au Grand-Saint-Bernard, plus attendu 
depuis son cheminement à la garde suisse, mais tout autant évident pour moi. 

Des inquiétudes de grande sœur ont évidemment suivi : le choix de l’un ne va-t-il pas 
éclipser celui de l’autre, très similaire, alors que leurs vocations sont différentes ? Nous 
avons presque le même âge : n’est-ce pas trop jeune pour un tel choix ? Tant de questions 
assez vite balayées par une grande confiance en Celui qui les appelait et grâce à leur 
grande joie.

De petits frères, ils étaient déjà devenus mes amis à l’adolescence. Avec leur Oui, ils sont 
devenus mes « grands frères » dans la foi. Merci, simplement.
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La persévérance est le don de Dieu par lequel on garde 
tous ses autres dons. Demandons pour nous, comme 
individus et comme Eglise, de persévérer dans le bien,  
de ne pas perdre de vue ce qui compte.

Si vous me demandez comment j’ai vécu les ordinations de mes deux « petits » frères 
Simon et Valentin, je dirais que ce dimanche-là a été une des journées les plus excep-
tionnelles de ma vie.

Mes deux frères sont devenus prêtres. VRAIMENT ! Même s’ils se préparaient depuis 
de longues années à le devenir, c’est pendant la messe d’ordination, à ce moment unique 
et précis que cela s’est réalisé, VRAIMENT ! Les paroles de mon fils de 5 ans, après que 
Simon et Valentin ont revêtu la chasuble, le montrent : « Maintenant c’est vraiment des 
prêtres, ça se voit ! »

Les mots me manquent pour exprimer les émotions ressenties pendant la célébration, 
mais aussi toute la journée, la veille et le lendemain. Les deux moments forts ont été 
pour moi le chant d’invocation à l’Esprit Saint et la litanie des Saints. J’ai senti très fort 
la puissance et la présence de Dieu. Je n’ai pu retenir les larmes qui se sont mises à couler 
sur mes joues… Et ce n’étaient ni les premières, ni les dernières de la journée ! La chorale 
et les musiciens nous ont offert des chants d’une qualité incroyable et ont ainsi porté nos 
prières durant toute la célébration. MERCI à eux ! 

MERCI mon Dieu pour les grandes grâces dont tu nous as comblés ce jour-là (météo 
idéale, règles sanitaires allégées, etc.). 

MERCI aux organisateurs (Marc-André en particulier).

MERCI Simon, MERCI Valentin !
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